



Los jóvenes jugadores de bádminton mejoran su técnica en Las Torres de Cotillas

El pasado 11 de febrero se celebró una jornada de tecnificación que contó con la participación de jóvenes alumnos de diversas escuelas de la Región de Murcia

El pasado sábado 11 de febrero la Concejalía de Deportes de Las Torres de Cotillas organizó una jornada de tecnificación de bádminton en las instalaciones del Pabellón del Polideportivo Municipal de la localidad, en la que participaron alumnos de las escuelas de Molina de Segura, La Alberca y del propio municipio. En ella compitieron a lo largo de toda la mañana cerca de una veintena de jóvenes jugadores –con edades comprendidas entre los 11 y los 16 años- que realizan el aprendizaje de esta disciplina deportiva.

El objetivo de esta concentración era evaluar exhaustivamente el nivel de rendimiento y progresión técnico-táctica de las jóvenes promesas del bádminton regional de los combinados de estas localidades. *"Desde nuestro Ayuntamiento vamos a seguir trabajando para que los jóvenes del municipio sigan formándose y saliendo de aquí deportistas de bádminton de alto nivel, poniendo a su disposición los medios y las instalaciones adecuadas para seguir logrando ese fin"*, explica el concejal de Deportes de Las Torres de Cotillas, Ginés Pérez Iniesta.

